

BAB IV

SIMPULAN

Budaya populer Jepang seperti *anime*, *manga*, *idol* dan lain sebagainya memang menjadi salah satu sumber *soft power* Jepang yang sangat cukup berpengaruh di dunia terutama. Melalui budaya populer Jepang tersebut membantu tujuan nasional Jepang dalam merubah citra negaranya yang awalnya Jepang merupakan negara yang mengandalkan kekuatan militernya menjadi negara yang cinta damai di mata dunia. Cara untuk merubah pandangan dunia melalui budaya populer pun beragam seperti menggabungkan kebudayaan Jepang ke dalam animasi, komik atau bahkan melalui *idol*. Contohnya seperti *idol* Jepang OCTPATH yang merupakan grup di bawah naungan agensi Yoshimoto Kogyo dan mempunyai 8 anggota di dalam grupnya.

Berdasarkan hasil penelitian yang didapat penulis bahwa banyak penggemar di Indonesia yang menyukai OCTPATH melalui kepribadian para anggota yang menarik, lagu – lagu yang bagus dan enak di dengar dan juga visual para anggota OCTPATH yang sangat menarik. Kemudian, dari hasil penelitian bahwa melalui OCTPATH dan member yang bersal dari Indonesia membuat para penggemar tertarik untuk mengetahui atau mempelajari kebudayaan Jepang. Selain itu, mereka juga mengatakan bahwa OCTPATH memberikan pengaruh positif terhadap penggemar untuk mengetahui kebudayaan Jepang lebih dalam lagi. Lalu dari hasil penelitiann juga menurut sebagian penggemar berpendapat bahwa OCTPATH dapat menjadi sumber *soft power* Jepang karena OCTPATH mempunyai pengaruh dari terlibatnya anggota dari Indonesia dan juga mereka mempunyai musik dan lagu yang dapat diterima dengan baik oleh orang juga konten – konten video OCTPATH yang berisikan tentang kejepang yang membuat para penggemar ingin mempelajari kebudayaan Jepang melalui OCTPATH. Namun sebagian dari penggemar OCTPATH juga mengatakan jika OCTPAH mungkin saja bisa menjadi sumber *soft*

power Jepang dengan alasan masih banyak bidang lain yang mempunyai kekuatan pengaruh yang lebih besar seperti *anime* dan *manga* juga banyak *idol* lainnya yang mempunyai pengaruh besar daripada OCTPATH.

OCTPATH mempunyai potensi untuk menjadi salah satu sumber *soft power* Jepang. Jika mereka mampu mengembangkan grup mereka, bisa saja di masa depan mereka mampu menjadi kekuatan bagi negara Jepang di bidang budaya populer *idol*. Maka dari itu mereka dapat mempelajari teknik untuk dalam mempromosikan grupnya seperti grup – grup korea selatan dengan memudahkan akses konten ke penggemar Internasionalnya.

